



8 Pièces

159 m²

Réf. 4775-5199869

2 550 000 €

St-Martin-de-Belleville

Maison à vendre (73440)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

C'est à quelques pas du centre village et des pistes de ski de Saint-Martin de Belleville que vous trouverez ce chalet typiquement savoyard où règne charme et confort. D'une superficie de plus de 184 m² répartis sur 4 niveaux, il offre toutes les prestations pour vivre de beaux séjours à la montagne. Il propose 7 chambres doubles en suite, un niveau complet dédié à l'espace de vie avec une grande cuisine équipée et ouverte sur une grande salle à manger et un salon exposé sud avec terrasse. Le rez-de-chaussée est aménagé avec un grand ski room (et son mur de chauffe chaussures), un coin salon TV ...

It's in the village center and the ski slopes of Saint-Martin de Belleville that you will find this beautiful, typically Savoyard chalet where charm and comfort reign. With a surface area of more than 184 sq.m spread over 4 levels, it offers all the services for a wonderful stay in the mountains. It offers 7 double bedrooms en suite, a complete level dedicated to the living space with a large equipped kitchen open to a large dining room and a south-facing living room with its beautiful terrace. The ground floor is fitted out with a large ski room (and its shoe warmer wall), a TV lounge area ...

CIMALPES

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

